

拝啓 残暑の候、城南学園の皆様におかれましては、ますます御清祥のこととお喜び申し上げます。

先日は、令和元年度（2019年度）県立学校「初任者研修」における社会体験研修において、御多用の中にもかかわらず、研修を快く受け入れて下さり、ありがとうございました。2日間という短い期間ではありましたが、城南学園の先生方から丁寧な御指導をいただき、充実した研修となりました。

朝からのバイタルチェックでは、限られた時間の中で、多数の利用者の方の健康状態を確認し、体調が優れない方には、静養ができるように布団や枕、食事の場所も変更するなど配慮がなされ、親身に寄り添う姿勢に感動しました。

また、作業支援では、利用者の方がそれぞれに合った作業に取り組まれており、時間一杯作業に集中する姿や、実際に作業を体験させてもらうことで、作業には、どのような力が必要かを直接学ぶことができました。

この二日間で、利用者の方々と現在担当している児童の姿を重ね、将来のためには具体的にどのような力が必要なのか、子どもの将来のために今自分にできることは何かを深く考えさせられました。

二日間という短い期間でしたが、利用者の方々の笑顔にたくさん触れることができ、元気をいただきました。ありがとうございました。

普段はできない貴重な体験をさせていただき、心より感謝申し上げます。この度の研修を生かし、より一層教師としての自分を磨いてまいりたいと思います。

最後になりますが城南学園の皆様のますますの御発展を心よりお祈り申し上げます。

敬具

熊本県立松橋西支援学校

弓削 俊英